## Le retour en classe est reporté au 17 janvier

## Chers parents,

En raison de l'importante progression de la pandémie, le gouvernement du Québec a annoncé de nouvelles mesures, dont le retour à l'école en présentiel qui est reporté au lundi 17 janvier 2022 pour tous les élèves.

Les <u>services de garde d'urgence seulement</u> seront ouverts du 4 au 14 janvier sur inscription pour les parents qui occupent un emploi dans un <u>secteur d'activité prioritaire</u>.

Pour bien planifier le personnel requis, nous devons connaître le nombre d'élèves qui seront présents pour chacune de ces journées.

Pour vous inscrire, veuillez compléter les formulaires d'inscription avant les dates indiquées.

- Semaine du 4 au 7 janvier 2022 ( date limite : 2 janvier, à 16 h)
- Semaine du 10 au 14 janvier 2022 (date limite: 4 janvier, à 16 h)

## Mémo pour les parents utilisateurs du service de garde d'urgence

## Vous devez prévoir :

- -repas froid ou thermos
- deux collations
- chaussures d'intérieur pour la tenue d'activité
- gourde d'eau
- vêtements de rechange (pour les petits)
- épipen pour les enfants souffrant d'allergie

Nous vous remercions de votre précieuse collaboration.

Jean-François Pressé Directeur général